
にのみや学園山西小学校　令和６年度　第３回学校運営協議会　議事録 
 

日　時　令和６年12月11日（水）15時ｰ16時40分 

場　所　山西小学校　２F研修室 

参加者　國分・蓮實・大島・井上・小林・柴田・三宅・竹田・宮戸・小林 

　　　　校長・教頭 

欠席者　簑島・山下 

 

１　開会の挨拶 

　　(１)会長挨拶　 

　　　・年間４回のうちの３回目。効率のよい議論をお願いします。 

　　(２)校長挨拶　 

　　　・行事など盛りだくさんの２学期。ご協力に感謝。 

 

２　議事(司会：会長) 

　　(１)令和６年度　学校運営協議会２学期の活動報告と今後について 

　　　　①見守り部会　　２学期の活動報告 

　　　　　・ボランティア数変わらず 

　　　　　・ボランティアを増やす取り組み　町内組織へ見守り依頼 

　　　　　・今後も見守り活動の輪を広げていきたい 

 

　　　　②学習支援部会　２学期の活動報告・放課後子ども教室 

　　　　　・資料をもとに説明 

　　　　　・来年度に向けてボランティア募集の仕方と教員のニーズをもう少し聞きたい 

　　　　　・放課後こども教室　計画通り実施できている 

 

　　　　③環境美化部会 

　　　　　・資料をもとに説明　令和６年８月25日に草刈りを実施 

 

　　　　④ＰＴＡ活動 

　　　　　・11月30日(土)にイベント「逃走中」を実施　児童130名、保護者40名ほど参加 

　　　　　　大変好評　子供たちが楽しんでくれた 

　　　　　・地区委員が旗振り、登校班についてアンケートをとったので参考配付 

　　　　　　安心安全を前提として今後の活動を考えていく 

　　　　　→いつの時代にもいろいろな意見は出てくる 

　　　　　・11月４日(祝・月)に二P連で「こどもSOSの家スタンプアリー」事業 

1 



　　　　　　100名ほどが参加 

 

　　(２)山西小学校創立50周年記念事業について(令和８年度)　資料② 

　　　　・校長より資料をもとに説明 

　　　　　→横断幕を誰に見せたいのか？ 

　　　　　　→地域住民を想定 

　　　　　　→二宮小と立地が違う　工夫が必要 

　　　　　→予算は？ 

　　　　　　→PTAの周年記念事業費を予定している 

　　　　　→記念誌はどのようなものを想定しているのか？　(近隣学校の記念誌を参照) 

　　　　　　→地域にもぜひ配付を 

　　　　　→他の行事はどのようなものを想定してるのか？ 

　　　　　　→実施するならば来年度にはある程度形に整え具体的に動く必要がある 

　　　　　→かつて山西小で実施した「ニコニコ祭り」のようなものを復活するのはどうか 

　　　　　　二宮西中のお祭りも盛り上がっていた　「ニコニコ祭り」ではチケットも販売 

　　　　　　した 

　　　　　　→子どもを楽しませてあげる企画なのか、子どもと一緒に考える企画なのか 

　　　　　　　→授業の中で「50周年」というのは提案にある　それに加えて「子どもた 

　　　　　　　　ちが主体になって」というのは大変ではないか 

　　　　　　　　→子どもたちが「当日のお手伝い」をするのはよいのではないか　 

　　　　　　　　　スタンスを共通理解しておくのが大切 

　　　　　→次回も継続して話し合っていく 

 

　　(３)その他 

　　　　・町内関係機関の会議や事業の報告 

 

 

３　閉会(校長) 

　　50周年事業について大枠のご承認ありがとうございました 

　　次回の学校運営協議会もよろしくお願いいたします 
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